

Fréjus-Plage : la vigilance reste de mise

Jeu di 21 A ril
2005

Réunis en assemblée générale, les adhérents du comité de défense de Fréjus-Plage ont réaffirmé leur opposition au Plan local d'urbanisme et fait un large tour d'horizon de leurs activités



Les adhérents du comité de défense de Fréjus-Plage sensibilisés par leur cadre de vie.

(Photo Carola Czenercki)

S'IL EST UN QUARTIER de Fréjus où, peut-être plus qu'ailleurs, les habitants restent mobilisés quant à la qualité de leur cadre de vie, c'est certainement Fréjus-Plage.

On en a eu une fois de plus la preuve, hier soir, lors de l'assemblée générale du comité de défense du quartier, car les sujets ne manquèrent pas pour étayer ce constat. Témoin d'abord, le rapport moral de la secrétaire, Josette Jaumes, qui allait rendre compte, sans rien omettre, de la vigilance de l'association présidée par Félix Faure. Le stationnement « anarchique notamment rue Lacaille, avenue de Provence et près de l'école de voile », la sécurité, « vitesse excessive des véhicules, trottoirs souvent inaccessibles aux piétons », les inquiétudes sur l'environnement, « le projet d'exten-

sion du vieux port de Saint-Raphaël pouvant entraîner des risques de

✓ **Entre inquiétudes et satisfaction**

✓ **Les élus aux abonnés absents**

✓ **Le PLU sur le devant de la scène**

pollution », le canal de Port-Fréjus 2 « le type de réalisations n'a pas été prévu », le passage à niveau de la rue Einaudi dont le retard fut longuement débattu, etc. Rien ne fut oublié. Dans le domaine du positif (réfections du front de mer, des rues Hippolyte Fabre et de la Méditerranée, nuisances sonores des

avions de ligne appelées à disparaître, pas de transfert de l'école de voile) non plus.

Bref, un florilège de ce qui est bien et apprécié, moins bien et dénoncé. Sans virulence aucune toutefois. Dommage, au passage, qu'aucun élu ne se soit trouvé là pour éclairer la lanterne des adhérents présents, un peu moins d'une trentaine au total. Intéressant toutefois.

Revoilà le plan local d'urbanisme

Le temps fort de cette soirée restait à venir. Sous la forme du PLU, le Plan local d'urbanisme, contre lequel se sont élevés les habitants du quartier, peu enclins à subir toute bétonnisation outrancière. « Nous étions en zone pavillonnaire et maintenant le PLU

prévoit la construction d'immeubles de 15 mètres dans le quartier. Là, ça ne va plus du tout. Le maire nous a mis devant le fait accompli et on s'élève contre cette décision, même si on doit l'accepter, hélas » faisait remarquer le président Faure.

Un PLU remis sur le devant de la scène et qui suscita quelques discussions animées entre les responsables de l'association et l'assistance. Mais des discussions qui ne débouchèrent sur rien de vraiment concret quant aux inquiétudes des habitants sur le devenir de Fréjus-Plage, promis semble-t-il à voir pousser quelques résidences supplémentaires dont ces derniers se passeraient bien. Et ils ne se gênèrent pas pour le dire.

C. BOBO.